



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:18

PAG - 1 -

Miércoles 30 de Marzo de 2015

NOTICIAS DE TV (ANOCHE)

+Cid Largaespada informó que el Presidente Enrique Bolaños se encuentra reunido en El Raizón con el Ministro de Gobernación y la Policía para estudiar la posibilidad de decretar un Estado de Emergencia. Largaespada presentó imágenes de archivo fechadas el 05 de febrero de 2003, donde el Presidente Enrique Bolaños manifiesta que las sentencias de la CCJ no son acatadas por los países que la integran.

(Noticias 12, Canal 12)

+En relación al fallo de la Corte Centroamericana de Justicia (CCJ) el diputado liberal Wilfredo Navarro manifestó que la CCJ no tiene competencia para conocer ese tipo de conflicto, porque es de competencia exclusiva de la CSJ, además que el Gobierno introdujo un recurso innominado para dirimir el conflicto de poderes.

(Noticias 12, Canal 12)

+El Presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto señaló vía telefónica, "que están escuchando la posición del alcalde, tomada en la mesa del diálogo donde están los partidos políticos y el Cardenal, pero la posición que él ha traído, en relación a tres días más para solucionar el conflicto generado por los hidrocarburos, creemos que para seriedad y sanidad de estos compromisos, lo más conveniente es que estos tengan que ser suscritos en este momento entre la dirigencia de la Unión Regional de Cooperativas y el alcalde de Managua. En tal sentido le hemos solicitado y el alcalde ha accedido a que firmemos el compromiso de subsidiar por tres días o cuatro días el transporte y posteriormente si el Gobierno no cumple con su compromiso de aumentar el salario mínimo a todos los trabajadores de Nicaragua, de aquí al día lunes, o bien conseguir los fondos para hacer un nuevo subsidio en lo que resta del año, los transportistas quedarán autorizados a incrementar el cobro de los tres córdobas, siempre y cuando no haya subsidio. Como he dicho para nosotros todo esto tiene que ser escrito, porque la población conoce que en múltiples ocasiones el señor Presidente de la República y distintos Presidentes que han pasado, nos han fallado, y en esta ocasión es mejor prevenir que lamentar. El alcalde va a firmar con nosotros y eso es lo que estamos esperando".

(Telediario, Canal 10)

+Dentro del marco del diálogo nacional se logró el acuerdo número siete que establece la creación de una comisión que analizará y propondrá medidas ante el impacto del incremento en el precio del petróleo en el sector energético.

(Noticiero CDNN)

+Los empresarios transportistas y el alcalde de Managua firmaron un acuerdo con el que se suspende el paro de transporte.

(TV Noticias, Canal 2)